

## LA TARDE

POSADAS, 6 DE JUNIO DE 1925

### LOS SUCESOS de Santa Ana

#### TRASLADOS DE DETENIDOS A POSADAS

Testimonios que se nos facilitaron

En nuestra edición de ayer nos ocupamos de la situación anormal de Santa Ana, haciendo mención de hechos que habían ocurrido y cuyo relato nos fué hecho en nuestra redacción. Hoy hemos sabido que han sido trasladados a la jefatura de policía acusados de desato, los señores Juan S. Márquez, y sus hijos José, Julio y Horacio Márquez.

Tal desacato a la policía no sabemos en qué se funda, pues, según las referencias que se nos dieron, lo único que dichos vecinos hicieron fué pedir que no se tratara mal al detenido Miguel Cantalops en el momento en que se hallaba tendido en el suelo frente al domicilio del señor Juan Márquez. La investigación que se levanta pondrá bien en claro estas cosas. Relacionado con lo ocurrido en Santa Ana, hoy nos facilitó el señor Juan Krieger los siguientes testimonios de vecinos que por su posición económica y social, merecen entera confianza:

«Santa Ana, Junio 5, 1925

Por la presente autorizo al señor Francisco Krieger para que en mi nombre y representación se presente ante las autoridades y prensa, en la Capital del Territorio, a objeto de investigar debidamente lo acaecido en la persona del señor Miguel Cantalops quien se encuentra detenido en esta Comisaría de Policía, y, en caso de comprobar que ha sido maltratado por la policía, protestar energicamente y pedir justicia de ello ante quien corresponda».

Firmado: Demetrio Godoy.

«Juan Krieger (hijo) saluda a te. a S. E. el señor gobernador del territorio y se adhiere a las gestiones que va hacer ante S. E. la comisión de vecinos portadora de la presente, por creerlo justo y en defensa de los derechos sagrados de este Pueblo, ultrajados por el subcomisario Vallejos.

Saluda al señor gobernador con su mayor respeto y consideración. Santa Ana 5 1925».

La comisión de referencia no pudo entrevistarse con el gobernador. Como se sabe dos de los que la componían, los señores Márquez, fueron detenidos.

El señor Krieger y la señorita Cantalops, estuvieron ayer tarde en la Gobernación, pero no lograron ser recibidos por el doctor Barreyro que según les dijeron se hallaba ausente.

### La venta de algodón

De interés para los productores del territorio

Sr. Director del diario LA TARDE Presente.

Con motivo de haberse producido el año anterior ciertos inconvenientes en la venta del algodón en bruto, esta Agronomía hizo gestio-

## Informaciones telegráficas del país y del extranjero

### LA CORTE SUPREMA DECLARA INCONSTITUCIONALES LAS MULTAS SE ACONSEJARÁ LA SUSPENSIÓN LEY DE JUBILACIONES

### SIGUE EN PIE EL CONFLICTO DE CORDOBA

### MOVIMIENTO COMUNISTA EN LAS SALITRERAS DE CHILE

### EL COMLOT CONTRA LOS REYES DE ESPAÑA

### SANGRIENTOS COMBATES EN LA ZONA DE MARRUECOS

#### CAPITAL FEDERAL Multas inconstitucionales

Capital Federal, 6.—La Suprema Corte de Justicia, falló ayer un asunto sumamente interesante. En el dictamen sobre una apelación el alto tribunal declara que son inconstitucionales las multas aplicadas a varios patronos por el no cumplimiento de la ley de jubilaciones 11.289. Este dictamen quitará eficacia a la ley en cuestión, pues, no siendo admitidas las multas serán muchos los patronos que no den cumplimiento a la ley.

#### Se aconsejará la suspensión

Capital Federal, 6.—La comisión del senado que estudia el pedido de derogación de la ley de jubilaciones, expedirá su dictamen y aconsejará la suspensión de esa ley en virtud de los reparos y oposiciones que fueron hechas por los patronos y agremiaciones obreras. Al aconsejar la suspensión, la comisión de senadores indicará la conveniencia de que la ley sea reformada fundamentalmente.

#### Arbitraje propuesto

Capital Federal, 6.—El gobernador de Córdoba doctor Cárcano en una carta política que fué publicada en los diarios, propone un arbitraje para solucionar el conflicto de la legislación cordobesa. Se anticipa que los radicales per-

sonalistas rechazarán tal temperamento, pues, se muestran dispuestos a no hacer ninguna transacción con los demócratas.

#### Festejos terminados

Capital Federal, 6.—Dicen de Bella Vista (Corrientes) que terminaron los festejos realizados allí para conmemorar el centenario de la fundación de aquella ciudad. Agregan las informaciones, que el gobernador doctor Robert regresó a Corrientes. La comisión organizadora de los festejos envió un telegrama de salutación al presidente de la república.

#### Reinado de Victor Manuel

Capital Federal, 6.—La colectividad italiana de esta capital, celebrará mañana varios actos festejando el 25 aniversario del reinado de Victor Manuel.

#### La gripe en los cuarteles

Capital Federal, 6.—El ministro de la guerra general Justo ante las informaciones de los diarios que asignan gravedad al desarrollo de la gripe en los cuarteles de Campo de Mayo, declaró que hechas las investigaciones se ha comprobado que los casos de gripe no tienen mayor importancia y que no se han registrado hasta ahora casos fatales.

#### Viaje de un dirijible italiano

Capital Federal, 6.—Anuncian de

Roma que se están ultimando los preparativos para el viaje del gran dirijible italiano N.º 2, el que se propone llegar a Buenos Aires en vuelo directo.

#### El penado Saccomano

Capital Federal, 6.—El penado Saccomano que fué traído de Dolores (Uruguay) fué alojado en el Departamento de policía y será entregado al juez competente para prestar declaración sobre su evasión del vapor Buenos Aires. A varios periodistas que lo entrevistaron, el asesino de la telefonista Sa las ratificó su inocencia diciendo que ante el fallo de la justicia se halla resignado a cumplir la condena que se le ha impuesto. Saccomano será enviado a la brevedad al presidio de Tierra del Fuego.

#### CHILE

#### Movimiento comunista en las salitreras

Santiago, 5.—Se ha declarado un movimiento obrero de carácter comunista en las salitreras cuyos trabajos fueron paralizados. Las autoridades reprimieron con energía el movimiento y en los choques que fueron sangrientos, resultaron varios muertos y numerosos heridos. El presidente de la república declaró que se halla dispuesto a mantener el orden.

#### ESPAÑA

#### El complot contra los reyes

Barcelona, 5.—Los reyes aplazaron su regreso a Madrid, como consecuencia del descubrimiento del complot que tenía por objeto hacer volar el tren real. La policía realizó infinidad de arrestos de sindicalistas y comunistas. Entre los detenidos figuran varios estudiantes. El complot había sido tramado y preparado en el Centro de Excursionistas, donde la policía sacó armas y documentos comprometedores.

#### FRANCIA

#### Combates sangrientos

París, 5.—Informaciones oficiales refieren que en la zona francesa de Marruecos, se libraron combates sangrientos entre las tropas de Francia y los rifeños. Agregan las informaciones, que los moros sufrieron considerables pérdidas y fueron rechazados.

#### CHINA

#### Aumenta la gravedad en Shanghai

PeKin, 5.—Las noticias que se reciben de Shanghai informan, que en aquella ciudad aumenta la gravedad de la situación. Los revoltosos cometen actos de violencia. Se dice que es allará una nueva guerra civil en el país y que los elementos extremistas serán apoyados por los comunistas de Rusia.

nes para buscar la forma de venta que fuese más conveniente a los agricultores. Para ello la División Comercial Algodonera de Santa Fé ha resuelto el tópico en el modo que se notifica en la fecha al Sr. Miguel Gutti agricultor de Apóstomía que ha consultado a esta Agronomía.

Siendo el asunto en discusión de interés general para el territorio, agradeceré al Sr. Director del periódico en su prestigioso diario, la siguiente nota.

«En contestación a su consulta de fecha mayo 30, tengo el agrado de contestarle que la Superioridad ha dispuesto que los agricultores que tengan algodón en depósito, pueden mandarlo a la Escuela de Agricultura de Posadas, bien pesado. Allí se desmotará, abonando una pequeña cantidad. A cada agricultor se devolverá la semilla para que la siembren, y la fibra se venderá por cuenta de los interesados, al comprador que ofrezca mejor precio. Siendo la fibra más buscada que el algodón en bruto, se conseguirá por ella mejor precio.

Se venderá a uno o varios compradores, según convenga, a medida que se efectúen las ventas, les

agricultores recibirán su dinero.

Haga Ud. propaganda entre los cultivadores de algodón, junten varias partidas, para que les resulte más barato el transporte hasta la Escuela de Agricultura, y llévenlas a dicho establecimiento, donde recibirán un recibo por la cantidad que entregue cada agricultor.

Queda entendido que cada cual pondrá una marca a sus bolsas, para que no se confundan las diversas partidas.

Saluda a Ud. atte.

R. Campolieti

#### Diputado Molina

Desde hace algunos días se ha-

llia entre nosotros, el diputado nacional por Santa Fé doctor Molina. Su viaje es por asuntos particulares.

#### Por la reelección del juez doctor Pérez

Esta tarde se reunieron en el Palace Hotel con objeto de gestionar la reelección del juez letrado doctor Floricel Pérez, los abogados, procuradores y martilleros públicos de la localidad. La reunión fué presidida por el Defensor de Menores señor Arturo Fraguero. Según lo que se nos ha informado, se convino en firmar un telegrama que será dirijido al presi-

dente de la república y al ministro de Justicia, solicitando la reelección del prestigioso magistrado.

#### El incendio en el establecimiento La Victoria

#### Fueron descubiertos los autores

Hace algunos días registramos en estas columnas un telegrama firmado por el señor Beltrame, en el que se daba cuenta que manos criminales habían incendiado, a las dos de la madrugada, la provecdería del establecimiento La Victoria, situado en Loreto, departamento de Santa Ana. Anoche y relacionado con el mismo hecho,

recibimos el siguiente despacho:

Santa Ana, 5.—horas 17.25. «Fueron descubiertos autores incendio provecdería establecimiento La Victoria. Uno de los cómplices mismo ha prestado hoy declaración, en el lugar del hecho, ante el Juez Letrado doctor Pérez. Objeto evitar entorpecimiento buena marcha investigación policía negóse dar nombre autores materiales y cómplices. Para incendiar provecdería, autores abrieron un boquete en la pared entrando luego e incendiándolo».

Firmado: Beltrame.

Como lo saben nuestros lectores, por haberlo informado ayer, el juez doctor Pérez se había trasladado con objeto de intervenir personalmente en el esclarecimiento del incendio. Su gestión fué coronada por el éxito, como lo deja establecido el telegrama transcripto.

#### Del Veterinario Regional

#### GRASAS ALIMENTICIAS

Pruebas llevadas a cabo últimamente en grasas alimenticias procedentes de la Capital Federal, e introducidas en el Municipio de Posadas, han demostrado la gran cantidad de agua que contienen (amén de otras substancias impuras que, por carecer de los equipos indispensables, la Inspección Veterinaria Regional, no puede descubrir), cantidad que excede en un veinticuatro por ciento a lo tolerable por el reciente decreto del P. E. N. que establece minuciosamente la forma como deben ser elaboradas, punto de fusión, cantidad de agua y acidez que deben contener.

Los territorios nacionales, son los más castigados por estos productores inconscientes, que creen que en estas regiones se carece de Autoridades Sanitarias competentes que puedan descubrir sus fraudes y llevarlos a donde merecen, para que expliquen sus ansias de lucro a costa de la buena fé del consumidor y de la hermosa salud del pueblo que debe ser siempre la suprema ley.

El Municipio de Posadas se encuentra en buenas condiciones en lo referente a este punto, pues, cuenta con una ordenanza defensiva muy adecuada; únicamente falta un poco de buena voluntad del H. C. M., el que debiera ordenar se dé cumplimiento a lo dispuesto en la ordenanza del diez y siete de Mayo de 1920.

Igualmente cuenta con un técnico bien entendido y lleno de buena voluntad, que no se negará darle a Posadas, lo mejor de sus conocimientos, para que el Municipio no se convierta en un depósito de productos alimenticios elaborados en contravención con las leyes de la Nación.

El Veterinario Regional, coope-

**EL AUTOMÓVIL**



# Rugby

LA IMITACION... pone en evidencia el valor real de lo que se desea copiar.

Para nosotros, agentes de una marca de automóviles que ha logrado conciliar la calidad con la economía, es una satisfacción enterarnos de que están anunciándose como mejoras novedosas en algunos coches, características que el RUGBY viene brindando desde hace años a sus entusiastas compradores.

Confíe en el original y no en la imitación.

**EL RUGBY ES EL ORIGINAL**



Agente en Misiones: SIMÓN STURICH

## Quilmes Cristal, Quilmes Bock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alternativas de la temperatura como sus inferiores similares, manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente, más elevados que los de sus competidores.

Los artículos Fotográficos alemanes son siempre los mejores sobre todo si son de estas renombradas marcas

Películas  
**GOERZ**  
Papeles  
**LEONAR**

Compre estos artículos y todos los implementos fotográficos que necesite en la **Farmacia y Droguería Argentina** de Santiago A. Barreyro

## Cuando decimos

que nuestra casa goza de inmensa confianza, no exageramos...

250 mil fórmulas nuevas y 200 mil repeticiones aproximadamente, han emitido los Sres. Médicos locales desde que abrió sus puertas la **FARMACIA MISIONES**.

101 mil y 90 mil, respectivamente de esas prescripciones han sido despachadas en nuestros laboratorios.

Júzguese por estos datos numéricos si nuestra capacidad técnica y honradez profesional, han merecido siempre, como siguen mereciendo ahora el más alto concepto y reconocimiento públicos...

**José Fernández dos Santos y Eugenio I. Rodríguez**  
— Químicos Farmacéuticos —

Teléfono 79

POSADAS



# Juan B. Mola & C<sup>ia</sup>.

Casa importadora y Almacén por mayor  
Especialidad en yerba paraguaya marca "MOLA"

Concesionarios de los acreditados productos QUILMES.  
Tres Artículos insuperables: Cerveza CRISTAL, BECK y MALTA  
Concesionarios del acreditado vino LEMPANTO, el que más  
se vende en el Territorio. De la inmejorable Sal nacional  
DOB ANCLAS y de las famosas Cajas de Seguridad SANTAMARÍA

PRODUCTORES DE MADERAS

Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el cómodo va-  
por "IBERÁ C".  
Servicio especial de cargas, con chatas, hasta Corpus

Casa Central: POSADAS-MISIONES Santa Fé 118 a 419  
Escritorio en BUENOS AIRES  
BARTOLOMÉ MIER 1265

# AGUA VINO CERVEZA

**VILLAVICENCIO** de fuente inmejorable la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva

**TRAPICHE** con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza

**PILSEN-AFRICANA** EXTRACTO DOBLE de paladar delicioso y las de menor graduación alcohólica

11 Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio 11

**NÚÑEZ & C<sup>ia</sup>.** — Posadas-Misiones

## PROFESIONALES

**Dr. José M.<sup>a</sup> Ríos**

Medicina general — Enfermedades de niños  
Consulta de 7 a 10 y de 15 a 17  
Santa Fé 339 POSADAS

**Dr. Armando López Torres**

Médico-Cirujano  
Ex-Interno del Hospital Torcuato de Alvear  
Médico del Hospital Regional  
Consultas: de 7 a 10 y de 13 a 16 hs  
Colón No. 110 (Casa del Sr. Antonio Bauset) Posadas

**Dr. Rodolfo F. Torres**

Médico-Cirujano  
Ex-interno de los hospitales Durand y de Niños  
Medicina general  
Especialmente señoras y Niños  
Consultas de 9 a 11 y 14 a 17  
Los domingos en Candelaria de 8 a 14  
Buenos Aires 214. (Casa de la sucesión Noziglia) — POSADAS

**Dr. Antonio Aquino**

CIRUJANO DENTISTA  
Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.  
Calle SARMIENTO No. 276  
CARRÉ DE BARTHE (Altos)

**Dr. Roberto Martí**

Abogado del Banco Hipotecario Nacional  
Aseor Letrado de la Municipalidad  
Asuntos Judiciales en General  
Corresponsales en toda la República  
ESTUDIO:  
Colón No. 65 Posadas-Misiones

## Clinica Dental

a cargo de los Cirujanos Dentistas  
**Carlos E. Campbell**  
y  
**Alberto Errotaberea**  
Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15 18  
SARMIENTO 266

## Alfredo Weiss

Procurador Nacional con fianza real (Ley 10.995)  
**Martillero Público**  
Posadas — Rivavia 119

## JULIA B. DE BLANCO

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires  
Ex-primer partera de la Maternidad del Rosario  
Consultas de 14 a 16  
Hay Teléfono  
Avenida Roque Pérez 428,

## Laboratorio de Análisis

**LUIS F. QUARANTA**  
Químico-Farmacéutico  
Diplomado en Química Biológica y análisis Clínicos  
Orina - Espustos - Sangre  
Reacción de Wassermann  
Suero diagnóstico de Widal etc.  
Calle COLÓN 110  
POSADAS MISIONES

## Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Itinerario de Vapores — VAPOR "CUÑATAY": Para Eldorado y escalas  
Aguas Arriba:  
Salida de Posadas. . . . . Lunes y Jueves a 9 horas  
Llegada a Eldorado. . . . . Martes y Viernes a 15 "

Aguas Abajo:  
Salida de Eldorado. . . . . Miércoles y Sábado a 7 horas  
Llegada a Posadas. . . . . " " " 20 "

VAPOR "ELVIRA L" para Corpus y Escalas  
Todos los días con excepción de los Martes.

Aguas Arriba	Llegada	Salidas	Horas	Aguas Abajo	Pto. Doce (Corpus)	Llegada	Salidas	Horas
Posadas	7.00	7.00		Pto. Doce (Corpus)	13.50			
Candelaria	8.45	8.55		Puerto Roca	14.05	14.10		
La Mina	9.15	9.20		San Ignacio	14.40	14.50		
Santa Ana	10.45	10.55		Santa Ana	15.15	15.25		
San Ignacio	11.55	12.05		La Mina	16.10	16.15		
Vuelto Roca	13.00	13.05		Candelaria	16.25	16.35		
Pto. Doce (Corpus)	13.30			Posadas	17.30			

## FOA & TERAN

Acopios Frutos del País  
CUEROS CERDAS MADERAS YERBAS MIEL CERA  
POSADAS Calle Buenos Aires 450

## "LA CARGADORA"

TARIFA ESPECIAL DE CARGAS No. 69 entre estaciones  
FEDERICO LACROZE Y POSADAS

Por cada mil kilos, divididos en fracciones de diez kilos

Clase A.	Clase B.	Clase C.
TARIFA \$ 28,50 cjl	TARIFA \$ 32,50 cjl	TARIFA \$ 77,50 cjl

Alambre  
Azúcar en bolsas  
Portland  
Fierro  
Grasa  
Harina  
Jabón  
Kerosene  
Papas  
Porotos  
Sal común y Roca  
Líquidos en cascotes  
Acero  
Alpiste  
Aceite comestible  
Airoz  
Arvejas  
Alquitran  
Azulejos en cajones  
Café crudo  
Canoas Fierro y Plomo  
Carbón de piedra  
Carbón de fragua  
Fariña  
Estearina  
Mármol en cajones  
Polvo tabaco  
Resina  
Talco  
Sebo en cascotes  
Vidrios comunes  
Soda cáustica  
Mosaicos en cajones

Todo artículo de Almacén especificado anteriormente:  
Librería  
Cigarrería  
Farmacia  
Droguería  
Mercuría  
Repetería  
Tasabartería  
Zapatería  
Fardos arpillera  
Bolsas vacías

Recomendamos muy especialmente a los señores comerciantes se sirvan indicar en sus pedidos a las casas vendedoras que entreguen sus mercaderías a La Cargadora: que no haciendo esta indicación sucede que los remitentes entregan las notas de empaque a otras empresas, resultando el fraccionamiento en las cargas, lo que implica siempre aumento de gastos en transporte que el comerciante debe evitar en lo posible.

El flete minimum por cada consignación será 5 \$  
NOTA: Las cargas recojidas en domicilio Buenos Aires con nuestros carros, se cobrará el acarreo proporcional por separado.  
Buenos Aires, Julio 1 de 1924.

"LA CARGADORA" Belgrano 529  
Escritorios: Galpón No. 2, Lacroze (C.B.A.)  
Agente en Posadas:  
**Juan B. Mola & C<sup>ia</sup>.**



**Cabiró Veritas**  
Máquina para Coser y Bordar la más perfecta entre sus similares  
Academia de Bordados con enseñanza hasta obtener Diploma de Profesora  
Nuestros preciosos tienen competencia  
Pasen y se convencerán  
Calle Sarmiento 305—al lado de Agustín Parodi—Posadas  
Único Agente:  
LUCAS ORDIERES

## Mueblería y Colchonería

DE **José Tomaselli Milanese**  
Muebles camas de fierro y de madera heladeras de todos los tamaños. Cama de fierro elástico Imperial  
Sillas de todas clases  
Ventas sin competencia.  
Calle Buenos Aires 322 — Posadas

## Blasdelina Elizeche

PARTERA  
Consultas: 7 a 9 y 14 a 18  
Sarmiento 152 Posadas

## Ocasión

Venta de lotes de terreno del Solar S. O. de la Manzana No. 3

El solar de más porvenir  
¡PRECIOS INFIMOS!



Tengo en venta más terrenos y chacras en este Municipio, en Concepción de la Sierra, Candelaria y Cerro Corá. Tratar en mi escritorio calle Córdoba No. 207. JACINTO RECA

## A. Leiras & C<sup>ia</sup>.

25 de Mayo 327/337 Posadas (Misiones)  
Escritorio en B. Aires: BELGRANO 247  
Unión Telefónica 1374, Rivadavia

### Molino eléctrico de YERBA-MATE

Preparación de las siguientes marcas registradas: CRUZ VERDE, PLAN-TACION, BÚFALO, FLOR DEL MONTE, y MERISTÓFELES con yerbas de la mejor calidad, seleccionadas

VENTA DE PRODUCTOS DE PETROLEO DE THE TEXAS Co. de la que son únicos agentes en la República, los Señores MIGNAQUY Co. de Buenos Aires.

Kerosene TORRE y TORRE VERDE este en latas de un galón Nafta TEXACO y Lubrificantes TEXACO.  
Los productos TEXACO no tienen rival por su alta calidad y máximo rendimiento.

Para pedidos a su depósito  
Chacra Número 2 — Camino al Zaimán

# Isasa y Scholz

Ramos Generales Por Mayor y Menor

FERRETERÍA, PINTURERÍA, BAZAR, MENAJE,  
PAPELERÍA, MÁQUINAS DE ESCRIBIR  
"TRIUNFO AULTA", ALMACÉN,  
TIENDA, MERCERÍA, ROPE  
RÍA, SOMBRERÍA y  
ZAPATERÍA

## Fábrica de Fideos y Galleta

Buenos Aires esq. Sarmiento—Antigua casa P. Noziglia

POSADAS — MISIONES

## Carrera Posadas-Colonia "El Dorado"

Atendida por el Vapor Nacional

## "FELIZ ESPERANZA"

Salidas, días: 1.º, 6, 12, 18 y 24 de cada mes a las 9 horas  
Por órdenes, a sus Agentes:  
C.<sup>a</sup> Mercantil y de Transportes  
DOMINGO BARTHE (S. A.)

Leña La Compañía Mercantil y de Transportes Domingo Barthe S. A., vende la cerrada de leña puesta en su Aserradero, al mejor precio de \$ 8 nacionales.  
Se alquilan casas baratas. Tratar con su dueño Sr. V. Gentile una habitación a persona seria Colón, 278.  
Se alquila

# Colossal Acontecimiento

Por Balance Anual y con el fin de reducir el enorme Stock que tenemos en existencia. Hemos resuelto, hacer una gran rebaja de precios.

Venta de hierro canaleta inglés de 6 a 10 pies a precios más bajos que a los cotizados en plaza

## MUEBLERÍA "LA EUROPEA" DE P. Chapov y Girson

COLON 163 AL 173 POSADAS-MISIONES

El "hábito" no hace al monje, pero al monje... le hace falta el "hábito"

TERZI el "Mago" de la moda le vestirá a Vd. correctamente.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



